



INFORMATIONSBLATT der Gemeinde BURGAUBERG-NEUDAUBERG

Nr. 9/2014

zugestellt durch „Post.at“

K U N D M A C H U N G E N

I. Ragweed - wieder massives Auftreten

So wie bereits im Vorjahr müssen wir auch heuer ein massives Auftreten der allergieauslösenden Pflanze Ragweed feststellen. Ragweed gehört zu den stärksten Allergieauslösern und verursacht Heuschnupfen, Bindehautentzündungen und überdurchschnittlich häufig auch Asthma.

Die Pflanze kann überall auftreten, besonders oft aber entlang von Wegen und Straßen. Seitens der Gemeinde sind wir bereits dabei die Güterwege zu mähen. Wir werden auch unverzüglich das Straßenbauamt auffordern, seinen Verpflichtungen nachzukommen.

Wir ersuchen die Bevölkerung, falls Sie eine derartige Pflanze in Ihrem Garten sehen, diese einschließlich der Wurzeln auszureißen bzw. abzuschneiden bevor sie zu blühen beginnt.

Folder mit näheren Informationen liegen im Gemeindeamt auf!

II. Bundesstraße wird saniert

Ab sofort bis etwa Ende September wird die Bundesstraße B 57a in Burgauberg von der Trafo-Station bis zum Gasthaus Bleier mit einer neuen Asphaltdecke versehen. Es wird dadurch zu Verkehrsbeeinträchtigungen kommen bzw. sind zwischendurch auch Umleitungen über die alte Landesstraße geplant.

III. Gemeinderatssitzung am Freitag, 5. September

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am **Freitag, 5. September 2014, 19 Uhr**, statt. Unter anderem ist auch neuerlich eine Beschlussfassung über den Flächenwidmungsplan auf der Tagesordnung.

Burgauberg-Neudauberg, 19.08.2014

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister:
Glaser, eh.